

# VÉRIFICATION ET SUPPRESSION DES REDIRECTIONS DE MESSAGERIE



Dans le cadre de la sécurisation de la messagerie académique suivant les prescriptions ministérielles, il convient désormais de supprimer la redirection de votre messagerie académique vers une messagerie personnelle.



## Webmail Convergence.

Connectez-vous à votre Webmail Convergence.

1. Cliquez sur le menu « **Options** ».
2. Dans la section **Messagerie** > **Compte local**, allez dans « **Transfert** ».
3. Si un transfert est activé, **décochez la case** « Activer le transfert automatique ».
4. **Enregistrez**.

Le cas échéant...

5. Vérifiez dans « **Filtres de messagerie** », si vous avez créé un filtre de redirection.
6. **Supprimez** ce filtre si présent.

The image shows two screenshots of the Webmail Convergence interface. The top screenshot shows the 'Options' menu with 'Transfert' selected, and the 'Activer le transfert automatique' checkbox being unchecked. The bottom screenshot shows the 'Filtres de messagerie' section with a 'Redirection -> Gmail' filter selected for deletion.

Le cas échéant...



## Thunderbird

1. Cliquez sur le menu « **Outils** ».
2. Sélectionnez « **Filtres de messages** »
3. Repérez tout filtre qui redirige votre messagerie académique.
4. Supprimez ce filtre si présent.

The image shows two screenshots of the Thunderbird interface. The top screenshot shows the 'Outils' menu with 'Filtres de messages' selected. The bottom screenshot shows the 'Filtres de messages' dialog box with a 'Redirection Gmail' filter selected for deletion.